

## VISITE DE 100 %

Le MERCREDI 31 JANVIER 2018, l'Espace Jeunes de Revel et le projet REVEL'TOI du collège Vincent Auriol ont organisé la visite de la radio 100% à Aussillon (81), cette visite a permis de comprendre le fonctionnement des médias. Déjà grâce à la web radio «Revel Station» de l'Espace Jeunes, nos jeunes reporters forment leur esprit critique et développent leur goût pour la culture et l'actualité ...ainsi que la découverte de la vie locale – à forger leur identité de citoyen.

Au sommaire de ce rendez vous, les jeunes ont pu ainsi participer activement à une visite guidée des locaux de la radio 100%. L'animateur radio Wilfried nous a fait découvrir les coulisses: la rédaction, studios d'enregistrements...et pour clôturer cette passionnante découverte , nos jeunes ont pu participer à un direct et se faire entendre un bref instant sur les ondes. Les jeunes étaient ravis de cet après-midi ...*«La visite était passionnante...Nous avons aimé l'animateur Wilfried, il était très drôle et intéressant... Avant de partir, il nous a signé des autographes...»*. Nous remercions 100% pour leur accueil.

Nathalie Thuriès



Les jeunes de l'espace Jeunes de Revel et de Revel'Toi du collège Vincent Auriol.

## VISITE DE 100 %

Le MERCREDI 31 JANVIER 2018, l'Espace Jeunes de Revel et le projet REVEL'TOI du collège Vincent Auriol ont organisé la visite de la radio 100% à Aussillon (81), cette visite a permis de comprendre le fonctionnement des médias. Déjà grâce à la web radio «Revel Station» de l'Espace Jeunes, nos jeunes reporters forment leur esprit critique et développent leur goût pour la culture et l'actualité ...ainsi que la découverte de la vie locale – à forger leur identité de citoyen.

Au sommaire de ce rendez vous, les jeunes ont pu ainsi participer activement à une visite guidée des locaux de la radio 100%. L'animateur radio Wilfried nous a fait découvrir les coulisses: la rédaction, studios d'enregistrements...et pour clôturer cette passionnante découverte , nos jeunes ont pu participer à un direct et se faire entendre un bref instant sur les ondes. Les jeunes étaient ravis de cet après-midi ...*«La visite était passionnante...Nous avons aimé l'animateur Wilfried, il était très drôle et intéressant... Avant de partir, il nous a signé des autographes...»*. Nous remercions 100% pour leur accueil.

Nathalie Thuriès



Les jeunes de l'espace Jeunes de Revel et de Revel'Toi du collège Vincent Auriol.